

NEWSPAPER

Rutan Masohi Sambut Hari Kemenkumham HDKD Ke-78 Tahun 2023 Melalui Bakti Sosial

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.NEWS.PAPER.CO.ID

Aug 3, 2023 - 12:56



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Pegawai Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Masohi melaksanakan kegiatan bersih-bersih di Taman Makam Pahlawan kota Masohi, Kamis (03/08). Kegiatan yang dihadiri oleh Kepala Rutan Masohi, Yusuf Mukharom, Jajaran Pejabat Struktural dan Pegawai staf maupun pengamanan.

Karutan menyampaikan sebagai Aparatur Sipil Negara (ASN), petugas diminta untuk memiliki jiwa nasionalisme yang tinggi. Kegiatan bakti sosial atau bersih-bersih disekitar area TMP ini sebagai salah satu agenda rutin Rutan Maasohi setiap tahunnya, namun juga bertujuan untuk membangkitkan semangat Jiwa Nasionalisme Pemuda Indonesia khususnya Pegawai Rutan Masohi.



Dikatakannya, menghargai jasa pahlawan tidak hanya mengenang dalam hati saja dan berterima kasih, melainkan juga dengan meneladani sikap dan perbuatan mereka. "Maksud dari Meneladani sikap pahlawan diantaranya rela berkorban. Sikap rela berkorban merupakan sikap mencerminkan adanya kesediaan dan keikhlasan dalam memberikan sesuatu yang dimiliki untuk orang lain seperti halnya kegiatan dihari ini adalah membersihkan lingkungan sekitar TMP," ujar Yusuf.

Sementara itu Akip Marasabessy salah satu pegawai staf Rutan Masohi mengaku sangat senang sekali bisa melakukan kerja bakti di TMP. "Saya senang sekali bisa ikut dalam kegiatan bakti sosial apalagi dipusatkan di TMP. Dulu semasa ada itu mata pelajaran yang namanya Sejarah. Disitu kita belajar tentang sejarah salah satunya tentang sejarah perjuangan para pahlawan yang berperang melawan penjajah untuk kemerdekaan RI. Dan hasilnya bisa saya juga kita semua bisa merasakan kemerdekaan tersebut. Jadi, dengan adanya kegiatan bersih-bersih di TMP ini adalah kesempatan saya untuk bisa membalas semua jasa perjuangan dan pengorbanan para pahlawan yang telah gugur demi dan untuk kita sebagai Bangsa yang Merdeka yakni Indonesia," tutur Akip.

Apalah artinya semua ini, lanjut Akip, dibandingkan dengan perjuangan mereka sewaktu dimedan perang. Akip juga berharap dengan adanya kegiatan bersih-bersih ini, seluruh masyarakat Kota Masohi dapat melihat betapa pentingnya menjaga kebersihan TMP sehingga mereka dapat terus menjaga keasrian, keindahan dan kebersihan TMP.



Mengakhiri kegiatan kerja bakti, Karutan Masohi berharap kedepannya pegawai rutan masohi memiliki jiwa Nasionalisme yang tinggi, menghargai perbedaan dan mampu bekerjasama dalam satu tim dengan penuh rasa tanggungjawab untuk mencapai tujuan dari Rutan Masohi.